

Communiqué

De bonnes affaires conclues à l'occasion de la 223^e Mise aux enchères des Vins de Lausanne

La 223^e Mise aux enchères des Vins de Lausanne s'est tenue samedi 13 décembre 2025 à l'Hôtel de Ville où elle a rencontré un franc succès.

La 223^e Mise aux enchères des Vins de Lausanne s'est déroulée samedi 13 décembre 2025 à l'Hôtel de Ville. A l'issue de l'événement, l'ensemble des lots proposés à la vente ont été acquis, soit un total de 10'266 bouteilles pour un montant de CHF 150'432.

Pour rappel, les vins primeurs misés ce jour sont actuellement encore en élevage, ils seront mis en bouteilles au printemps et livrés au mois de mai 2026. Toutes les personnes ayant misé aujourd'hui rejoignent le club des Gardiennes et Gardiens de la Mise et auront accès à plusieurs événements œnologiques proposés dans les domaines de la Ville.

Pour celles et ceux qui n'ont pas pu se rendre à l'Hôtel de Ville, il sera possible de commander des lots en ligne à prix fixe sur le site www.vinsdelausanne.ch à partir d'aujourd'hui.

La Municipalité de Lausanne

Renseignements complémentaires :

- Natacha Litzistorf, conseillère municipale, Direction du logement, de l'environnement et de l'architecture, +41 79 647 99 85

Lausanne, le 13 décembre 2025